

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

DES JEUNES DE NOTRE COMMUNAUTÉ REMPORTENT UN PRIX #FONDATIONDESJARDINS

MIRABEL, le 19 mai 2018 - DES JEUNES DE NOTRE COMMUNAUTÉ REMPORTENT UN PRIX #FONDATION DESJARDINS

La 2^e édition des Prix #FondationDesjardins a connu un grand succès!

La Fondation Desjardins a reçu plus de 1100 candidatures issues de toutes les régions, au Québec et en Ontario. Les projets devaient contribuer à l'estime de soi, à la motivation et à l'engagement des jeunes. Les gagnants ont été déterminés par un vote des dirigeants et des employés du Mouvement Desjardins.

C'est ainsi que le projet « Chien de lecture » présenté par l'école de l'Amitié de Saint-Placide s'est mérité un prix d'un montant de 2 400 \$.

Des élèves en difficulté d'apprentissage doivent lire une histoire à un chien afin d'améliorer leur vitesse de lecture. Pour comprendre le sens d'un texte, le lecteur doit atteindre une bonne vitesse de lecture. La lecture à voix haute est très efficace pour améliorer sa vitesse de lecture. Par ailleurs, elle est stressante et anxiogène. La lecture faite au chien diminue le stress et l'anxiété, car le chien ne peut juger, corriger ou reprendre l'élève.



Lors de la 1^{re} édition des Prix FondationDesjardins, l'école de l'Amitié avait également remporté un prix.

Félicitations à tous les enseignants et les intervenants pour leur implication auprès des jeunes.

- 30 -

Source : Renée Denis
Adjointe, Direction générale, communication et vie associative
450 475-8110 poste 7342223